



高森中央小学校

学校通信

みなみかぜ

令和3年12月14日(火)

第23号 文責[松本]

令和3年度学校教育目標

「ふるさとと人を愛し、自らの夢に向かって、力強く歩み続ける子どもの育成」

認知症サポーター養成講座がありました



先週の金曜日の3・4校時に、5年生に認知症サポーター養成講座がありました。地域包括支援センターより3名の講師が来校されました。

認知症について正しく学び、家族が認知症になったときに、どう対応していけばいいのか、グループワークで意見を出し合いながら学んでいきます。

具体的な場面が紙芝居で提示されたので、子どもたちにも考えやすかったと思いました。高齢者の割合は、今後高くなっていきますので、家族としてどう対応すればいいのかというのは、大事な学習だなあと感じました。

パナソニックプレゼンコンクール大会入賞おめでとう

6年生は毎年パナソニックプレゼンテーションコンクールに応募しています。テーマは、「人との関わりを通して、自分が変わるきっかけとなったこと」です。1校につき2名までとなっています。

子どもがテーマをもとに、パワーポイント等を使用しプレゼンテーションしている姿を3分以内の動画にまとめ提出します。

全国の小中学生から応募があり、小中学生それぞれ5名程度のファイナリストに高森中央小の2名が残りしました。そして、最終選考が12月11日(土)に行われました。

井上宗汰さんが奨励賞、山口なずなさんが最優秀賞に選ばれました。ICTを活用するだけでなく、表現のツールとしても使いこなしている子どもたちです。高森中央小学校の子どもたちのレベルの高さを改めて感じました。



おすすめの本シリーズ21

- ①本名「車のいろは空のいろ 白いぼうし」
- ②対象年齢：1・2年から ③154P
- ④作者：あまん きみこ ⑤絵：北田貞史 ⑦出版社：ポプラ社



白いぼうしは、国語の教科書にも載っていますので、小学生の時に読まれた保護者の方も多いのではないのでしょうか。空色のタクシーの運転手松井さんと、不思議なお客さんたちとのふれあいを描いた心温まるファンタジーです。